

Fecha: 29-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Impulsan diplomado para fortalecer fomento productivo comunal y apoyar emprendimientos en el Biobío

Pág. : 6

Cm2: 225,9

VPE: \$ 543.255

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:
 No Definida


no que también defendieron sus ideas frente a un jurado, fortaleciendo su rol como articuladores entre el sector público, privado y los emprendedores", indicó.

IMPULSO TERRITORIAL

La experiencia fue valorada también desde los territorios. Bernardita Ríos, encargada de la Oficina de Fomento Productivo de la Municipalidad de Mulchén, destacó que el diplomado entregó herramientas concretas para el trabajo municipal. Según explicó, el programa permitió incorporar una mirada territorial y de sostenibilidad a acompañamiento de pymes y emprendedores locales, fortaleciendo el rol de los equipos comunales en el desarrollo económico.

Desde San Rosendo, Camila Burgos, encargada de Fomento Produc-

tivo y Turismo del municipio, desarmó su proyecto junto a Viña Casa Rozas. A su juicio, el diplomado significa una instancia de aprendizaje técnico y de articulación regional. "Este proyecto busca apoyar a viñateros de la comuna para que puedan profesionalizar su trabajo artesanal y fortalecer lo que ya están haciendo desde el territorio", explicó.

El diplomado culminó con un curso final, al que postularon 15 proyectos desarrollados por los equipos de fomento productivo junto a emprendedores de sus comunas. Seis de ellos fueron seleccionados para presentar su pitch ante un jurado, resultando tres iniciativas premiadas con

montos de \$1.000.000, \$750.000 y \$500.000, respectivamente.

Uno de los proyectos reconocidos fue el de Viña Casa Rozas, de San Rosendo. Su representante, Omar Rozas, explicó que el premio tendrá un impacto directo en el crecimiento del emprendimiento. "Los recursos se destinarán a la compra de un estanque de acero inoxidable, lo que nos permitirá mejorar la calidad del vino y acceder a nuevos mercados", señaló, destacando la relevancia del apoyo recibido.

También fue premiada La Colmena Coffee Shop, emprendimiento de la comuna de Santa Bárbara. Su representante, Paloma Vistoso, explicó que

el reconocimiento permitirá avanzar en una inversión clave para la sostenibilidad del negocio.

"Este premio nos ayudará a instalar paneles fotovoltaicos para autogenerar energía limpia y reducir los altos costos de electricidad, fortaleciendo así el desarrollo local", indicó.

De esta manera, el diplomado impulsado por Colbún, en alianza con UdeC Capacita, no solo fortaleció las capacidades de los equipos municipales de fomento productivo, sino que también generó un impacto concreto en emprendimientos locales, articulando formación, desarrollo territorial y apoyo efectivo a la economía local en la Región del Biobío.